

Raihlah Emas

"Tidak tahukah kamu, bahwa dalam gelanggang pertandingan semua peserta turut berlari, tetapi bahwa hanya satu orang saja yang mendapat .."

1 Korintus 9:24 (TB)

Olimpiade pertama dimulai 2700 tahun yang lalu dan berlangsung selama ribuan tahun, kemudian mereka mati dan dihidupkan kembali pada tahun 1896. Semua keringat dan latihan yang menyiksa adalah untuk sensasi kemenangan dan hadiah medali emas.

Paulus berbicara tentang memenangkan perlombaan kehidupan untuk mendapatkan "mahkota yang tidak dapat rusak". Ada mahkota yang menunggu setiap pemenang. Pada akhirnya, pengukuran keberhasilan Kristen yang sejati adalah apakah Anda akan menerima mahkota di kursi penghakiman Kristus.

Paulus membuat 3 pernyataan mengenai perlombaan kehidupan, yaitu, ada prinsip; harga dan hadiah. Dalam Matius 6:33, ada prinsip pikiran kerajaan; harga kehidupan dengan benar di hadapan Allah dan karunia menerima penyediaan untuk semua kebutuhan kita.

Mari kita periksa prinsip kualifikasi dalam 2 Timotius 2:5 "Seorang olahragawan hanya dapat memperoleh mahkota sebagai juara, apabila ia bertanding menurut peraturan-peraturan olahraga." Apa artinya berjuang secara sah. Ini berarti mematuhi atau bermain sesuai aturan Tuhan. Oleh karena itu, prinsip menjadi pemenang dalam memperoleh medali emas atau mahkota, kita perlu melakukannya dengan cara Tuhan, jalan kekudusan.

Para atlet di Olimpiade harus melakukan segalanya dan melakukan sendiri sesuai dengan buku aturan atau mereka akan didiskualifikasi dan mereka tidak bisa mendapatkan emas! Setan selalu berusaha membuat Anda berkompromi, untuk puas dengan sedikit dari yang terbaik. Cara kedagingan yang mudah akan mendiskualifikasi Anda sebagai pemenang.

Kedua, ada harga yang harus Anda bayar untuk menang! "Tiap-tiap orang yang turut mengambil bagian dalam pertandingan, menguasai dirinya dalam segala hal. Mereka berbuat demikian untuk memperoleh suatu mahkota yang fana, tetapi kita untuk memperoleh suatu mahkota yang abadi." (1 Kor 9:25) Terjemahan Williams: melakukan penguasaan diri yang keras dalam pelatihan! Keunggulan akan membuat Anda membayar sesuatu! Paulus mengatakan bahwa semua orang yang berusaha untuk memenangkan hadiah adalah ketekunan. Itu mengacu pada 10

bulan pelatihan keras yang dijalani atlet Yunani sebelum berkompetisi di olimpiade Yunani.

Paulus menambahkan, "Sekarang saya simpan di dalam tubuh saya" adalah frasa Yunani yang secara harfiah berarti menyerang satu di bawah mata atau memberi seseorang mata hitam! Petinju Yunani di Olimpiade mengenakan sarung tangan berlapis bulu yang ditutupi dengan kulit sapi dan sarat dengan timah dan besi. Kita perlu memperlakukan dosa dan kemalasan kita seperti kotak Yunani: berikan mata hitam. Berurusan dengan keras dengan daging ini. Jika tidak, kita menjadi "tersingkirkan": istilah teknis yang didiskualifikasi karena melanggar aturan pelatihan. Jika Paulus tidak menaklukkan daging, dia tidak akan menjadi rasul bagi bangsa bukan Yahudi!

Ketiga, kemanisan dan kenyamanannya hadiah. " saya berlari-lari kepada tujuan untuk memperoleh hadiah, yaitu panggilan sorgawi dari Allah dalam Kristus Yesus." (Fil 3:14) Paulus berkata dalam 1 Kor 9:24, kita harus berlari untuk menang: mengejar emas! Anda tidak dalam perlombaan hanya untuk berada dalam perlombaan: Tapi Anda ada di sana untuk memenangkan hadiah: berlari untuk menang! Paulus memaksa dirinya untuk maju, mengejar emas! Paulus mengalami kekerasan karena dipukuli, menderita kelaparan, dilempari batu, dipenjara, kedinginan, telanjang dan terdampar karena satu alasan, untuk memenangkan hadiah. Teman-teman saya, ada tujuh mahkota dan banyak mantel dan gulungan tugas perkamen yang harus dimenangkan sehingga Anda akan terus maju untuk memenangkan semuanya.